

#### **Informations pratiques**

**Horaires d'ouverture Mairie** 

Lundi 8h30 - 12h30 / 14h 19h

Jeudi 14h - 19h

#### Coordonnées:

Tél 05 61 84 22 22

Mel: roquese-

riere.mairie@wanadoo.fr

Site internet: www.roqueseriere.fr

Facebook: Roquesérière com-

mune

#### Bibliothèque:

Mardi / Jeudi : 16h30 - 19h00

#### Déchetterie de Garidech:

-Fermeture le lundi

-Ouverture du mardi au dimanche, de 9h30 à 12h et de 13h30 à 18h

<u>Tri sélectif</u>: poubelle jaune les vendredis matin des semaines

<u>Déchets ménagers</u> : poubelle noire tous les mard<u>is matin</u>

#### Directeur de la publication :

Thierry Castet 2 rue de l'église 31380 Roquesérière

#### Comité de rédaction :

Thierry Castet et Fabienne Cortyl-Marcou

Le site Internet de votre commune est mis à jour tous les vendredis.

Professionnels et artisans, afin de donner plus de visibilité à votre activité, donnez les informations concernant votre société à la mairie. Elles seront collectées sur le site de la mairie accessible à tous les habitants. L'été est fini et la rentrée est déjà derrière nous...

Cette année encore, le village a connu une magnifique fête fin juillet. Plus de 500 personnes ont mangé sur la place la mounjetade préparée par l'équipe de bénévoles et les 3 soirs ont connu une affluence record. C'est une belle image de notre village, un village dynamique, chaleureux, accueillant, où il fait bon vivre... et où les générations se côtoient et s'apprécient. Encore une fois, nous remercions tous les jeunes et moins jeunes du Comité, tous ces bénévoles impliqués pour le plaisir de tous.

Depuis, les enfants sont rentrés à l'école. Peu de changements cette année. Les 56 petits sont à Roquesérière et les 76 plus grands à Montpitol. Aude Marty est la nouvelle directrice des maternelles et Fabienne Joseph celle des primaires à Montpitol. La rentrée s'est très bien passée, nous souhaitons aux enseignants et aux enfants une belle année scolaire.

La rentrée c'est aussi celle des associations. Le forum a eu lieu le 8 septembre et a permis à ceux qui le souhaitaient de connaître leurs activités.

J'aurais aimé pouvoir vous annoncer une bonne nouvelle concernant la salle des fêtes, mais ce n'est pas le cas : elle est inutilisable jusqu'à nouvel ordre, elle ne peut recevoir de public pour des raisons de sécurité. Les assureurs ont pris en charge le dossier, il nous reste à être patients...

Par contre, les travaux dans l'ancienne maison des associations seront bientôt terminés. D'ici la fin de l'année, vous pourrez découvrir les locaux vides avant qu'ils soient investis par les associations et les habitants. Ce nouveau lieu appartient au village, à chacun d'entre vous, ce sera à nous tous de le dénommer et de le faire vivre.

Bien amicalement,

Votre Maire, Thierry CASTET

#### A retenir:

AG APE le 13 octobre 2023 à 18h45 à la salle des fêtes de Montpitol



#### La vie au village m'intéresse, je participe!

Vous êtes intéressé par la vie du village, vous souhaitez vous impliquer ? N'hésitez pas ! Aide aux devoirs, bibliothèque, associations, chantiers dans le village, réflexion avec les élus...

De nombreuses possibilités s'offrent à vous.

Contactez la mairie qui vous renseignera.



## État d'avancement du dossier de l'EAM (Espace associatif mutualisé)

#### Dernière ligne droite

Planning tenu, le chantier de l'ancienne Maison des Associations (dénommée temporairement EAM) devrait se terminer le 1<sup>er</sup> novembre par la réception du chantier, un an presque jour pour jour après le début des travaux. Pour faire vivre ce bâtiment, un groupe de travail communal doit proposer dans les prochaines semaines au conseil municipal, un projet d'organisation et de gestion des différentes salles qui composent la maison des associations. Une rencontre avec les associations permettra de déterminer préalablement les besoins nécessaires à leur fonctionnement dans un esprit de solidarité et de partage. Chacun d'entre vous pourra s'il le souhaite visiter la nouvelle maison des associations des dates vous seront proposées prochainement.

Concernant la salle polyvalente, l'assurance de la Mairie estime qu'il ne s'agit pas d'un sinistre et à ce titre propose de soumettre le dossier à un conseiller juridique... affaire à suivre.

#### **Ecole**

« Relamping » prévu durant les vacances de la Toussaint : toutes les ampoules seront changées pour des LED.

#### Que devient TERRA 2?

La plupart d'entre nous avons suivi avec une attention particulière l'évolution du projet TERRA 2 situé aux Portes du Tarn. Depuis quelques jours, un regain d'activité semble voir le jour. J'ai interrogé à ce sujet les responsables de la SPLA concernant les futures implantations industrielles.

Qu'en est-il aujourd'hui?

#### Abandon du projet Terra 2

En février dernier, la SPLA (Société Locale Public d'Aménagement) Les Portes du Tarn et JMG Partners ont annoncé conjointement l'abandon officiel du projet de plateforme logistique TERRA 2 sur le parc d'activités. Cette annonce a été suivie du retrait du permis de construire, ainsi que de l'arrêté ICPE (Installations Classées Protection de l'Environnement).

Pour autant de nouvelles promesses de vente ont été signées avec les sociétés suivantes :

La société Anthélios porte un projet de réalisation de locaux à destination d'entreprises industrielles avec des surfaces disponibles à la vente ou à la location, 4 bâtiments modulables et divisibles avec des surfaces disponibles de 1500 à 5000 m2.

Les Portes du Tarn ont vocation à recevoir des entreprises exerçant une activité de fabrication ou transformation industrielle, plus particulièrement dans les domaines de l'innovation, des éco-matériaux, du développement durable, de la biotechnologie, de l'agro-alimentaire, de la santé.

**H2V,** filiale du groupe industriel Samfi-Invest, a signé une promesse de vente en vue de l'implantation d'un site de production d'hydrogène vert renouvelable pour remplacer l'hydrogène gris et décarboner des secteurs particulièrement impactants pour l'environnement. Cette implantation devrait créer environ 70 emplois.

**Bleu Jour,** implantation du siège social de l'entreprise Bleu Jour, une société régionale alliant industrie et technologie de pointe pour réinventer l'informatique, avec notamment son produit phare : le KUBB, premier miniordinateur grand public fabriqué en France.

T. Castet

Raphaël BARRES le 14/07/2023
Josiane DE ROSA CANCEL le 29/09/2023

BERGES KERNEIS Eliott le 11/08/2023

BRISY Gustave le 23/08/2023

Vous avez été nombreux à vous associer à la peine des familles Barrès et Cancel. Les élus et moi-même leur faisons part de nos plus sincères condoléances.

# Transition écologique et énergétique

Nous y sommes!

Quelques mois après les élections de 2020, la Mairie a sollicité la SPLA Les Portes du Tarn, gestionnaire notamment du site naturel de la zone du « Pendut », afin que les marcheurs soient autorisés à emprunter un cheminement parallèle à la route de Saint Sulpice dans la zone protégée.

Un parcours pédagogique va enfin voir le jour ainsi que des informations sur la démarche environnementale et de protection de la biodiversité mise en œuvre par la SPLA sur les 25 hectares de notre commune.

La tonte du cheminement sera assurée par notre commune.



Nous avons donc réussi à faire prendre en compte notre souci de sécurité pour éviter aux randonneurs de marcher sur la route de Saint Sulpice. Il restera une portion de route entre le domaine de Mestré Gouny et l'accès piétonnier proche de la station à essence.

#### **Environnement:** rapport du haut conseil pour le climat

Le changement climatique et la perte de biodiversité sont des défis pressants de notre époque. Le dernier rapport du Haut Conseil pour le Climat de septembre 2023, offre un aperçu clair et actuel de la situation que nous affrontons.

Ce rapport vous donnera des informations essentielles sur la réalité du réchauffement climatique et de la perte de biodiversité, tout en mettant en lumière l'impact de nos actions quotidiennes.

Je vous encourage à prendre quelques minutes pour le parcourir. Comprendre ces enjeux est la première étape vers des actions collectives plus responsables. Ensemble, nous pouvons œuvrer à un avenir plus vert et plus durable pour notre communauté et les générations à venir.

Restons mobilisés

https://www.hautconseilclimat.fr

T. Castet

Quelles que soient vos difficultés, administratives, personnelles ou familiales, la maison départementale de proximité vous accueille à Montastruc, dans les locaux du Conseil Départemental (avenue de Castelnau, derrière la poste).

N'hésitez pas à aller rencontrer les agents en charge de l'accueil les lundis et mardis de 9h à 12h30 et de 13h30 à 17h30 et les mercredis de 9h à 12h30 sans rendez vous



#### Portrait d'un habitant

Morgan Lifante, un habitant de Roquesérière et un sportif de haut niveau qui défend les valeurs du sport... et le titre de champion du monde de l'équipe de France de foot fauteuil en Australie

Âgé de 38 ans, Morgan habite avec sa famille à Roquesérière depuis 4 ans. Venant de Toulouse, il a été séduit par les paysages, le village, la tranquillité... et le calme. Il vit dans le lotissement et se sent ici « comme en vacances ».

Porteur d'un handicap depuis sa naissance, Morgan ne peut se déplacer qu'en fauteuil roulant, ce qui ne l'a pas empêché depuis l'âge de 15 ans de pratiquer une activité sportive. Dans sa famille, ils étaient 3 enfants et les valeurs étaient fortes : l'école, le sport et le travail. Pendant son enfance, il a accompagné les entraînements de son frère au bord du terrain de foot... et il s'y est mis lui aussi. Cela fait donc 23 ans qu'il pratique le foot fauteuil. Il a rapidement joué en ligue 1, a participé à la 1<sup>ère</sup> Coupe du Monde au Japon en 2007 où il a fini meilleur butteur et a joué dans des clubs qui ont été champions de France de ligue 1.

« J'aime le sport, grâce à mon grand frère j'ai toujours baigné dans le foot, j'aime le sport et les valeurs de partage, de compétition, d'effort. Je ne voulais pas avoir le regret de ne pas en faire. »

Et ce sport, il le pratique à haut niveau!

Cette année, il a été sélectionné pour faire partie de l'équipe de France lors de la Coupe du Monde qui a lieu à Sydney en Australie du 15 au 21 octobre. Ils partiront à 8 le 6 octobre, 4 titulaires et 4 remplaçants. Morgan joue au poste d'attaquant et, avec ses coéquipiers, il défendra le titre de la France, déjà championne du monde.

Dans la famille, à côté du sport, il fallait donc faire des études. Il a choisi le droit, a deux masters, en finances et en droit notarial, et a créé son entreprise de gestionnaire de patrimoine.

« Mon handicap, c'est juste une de mes singularités, j'ai une vie normale : je suis papa, époux, habitant du village, voisin, gérant d'entreprise, sportif... et je me déplace en fauteuil roulant. »

Morgan espère que son équipe remportera la finale le 21 octobre et que la France sera une nouvelle fois championne du monde de foot fauteuil! Sa famille l'accompagne en Australie et compte bien revenir avec les vainqueurs!

Si vous voulez suivre les matchs, vous trouverez toutes les infos sur le site : https://foot-fauteuil.fr/divisions/competitions-internationales/equipe-de-france/palmares/





F. Cortyl

Bibliothèque | Avec la rentrée, la bibliothèque a de nouveau ouvert ses portes les mardis et jeudis de 16h30 à 19h. La cotisation annuelle par famille reste fixée à 5€.

Les bénévoles accueillent tous les lecteurs, petits et grands. Vous pouvez venir choisir un livre, l'emporter ou juste le lire dans les locaux. Les nouveautés de la rentrée littéraire vous attendent et dernièrement les livres prêtés par la Médiathèque Départementale sont arrivés!

Des lectures sont proposées aux enfants de maternelles accompagnés de leur institutrice et de l'ATSEM et aux enfants de l'ALAE accompagnés d'un animateur. Elles sont aussi proposées aux tout-petits accompagnés des assistantes maternelles; si des parents seuls avec leur enfant de moins de 3 ans veulent participer à ces moments, ils sont les bienvenus!



### Nouvelle rentrée pour l'APE!

E Une nouvelle année scolaire qui démarre!

L'APE prépare son Assemblée Générale Ordinaire qui aura lieu le 13 octobre 2023 à 18h45 à la salle des fêtes de Montpitol. Grâce à l'investissement de nombreux acteurs (bénévoles, municipalités, corps enseignant et ASTEM, participants...), l'APE a pu récolter plus de 6 240€ de bénéfices sur l'année 2022/2023. Nous tenons à adresser nos plus sincères remerciements à tous ceux qui ont contribué au succès de cette année.

Projection sur 2023-2024 : Nous prévoyons encore de beaux projets sur cette année, avec des manifestations récurrentes : événement sur le thème d'Halloween, vente de chocolats et sapins, galettes/gâteaux des rois, le Carnaval « 3<sup>e</sup> édition », un projet pour la période de Pâques, une vente de produits pour la fête des parents, et la kermesse.

Afin de pouvoir présenter les comptes de l'année passée, et les beaux projets à venir sur 2023-2024, nous vous vous attendons nombreux à notre Assemblée, qui sera suivie d'un pot de l'amitié.

Venez nombreux

A très vite!

L'équipe de l'APE

ape.rpi31380@gmail.com

#### La journée des arts du samedi 30 septembre





34 épouvantails dans le village, plus de 150 votants, des exposants et des créations variées dans l'école et sur la place, un atelier enfants, un salon de thé et un apéro musical et chantant... la journée des arts 2023 a encore été une belle réussite!

Merci aux bénévoles de l'association Gélatine qui se mobilisent chaque année pour cette manifestation gratuite et ouverte à tout le village!

Vie associative

Un comité actif tout l'été... la fête de fin juillet et la randonnée du 26 août organisée par les jeunes



